

BERITA TERBARU

HUT TNI Ke 78, Poskoramil 0824/28 Pakusari Gelar Pemeriksaan Kesehatan dan Servis Gratis Sepeda Motor

Siswandi - PAKUSARI.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 4, 2023 - 12:43



JEMBER - Dalam menyemarakkan HUT TNI Ke 78 Pos Koramil 0824/28 Pakusari menggelar pemeriksaan Kesehatan gratis oleh Puskesmas Pakusari dan Servise gratis sepeda motor yang digelar di halaman Markas Pos Koramil 0824/28 Pakusari, pada Rabu 04/10/2023.



Kegiatan dihadiri oleh Camat R Syamsul Hidayat, Kapolsek AKP Hariyanto, Kapuskesmas Pakusari dr. Yenni R bersama 5 orang Tenaga Kesehatan, Manager Yamaha Boma S bersama 4 orang Tim Servis sepeda motor.

Kegiatan berjalan semarak, tidak hanya anggota yang memeriksakan diri termasuk masyarakat sekitar Maposramil 0824/28 Pakusari demikian juga yang melaksanakan Servise sepeda motor ramai dibanjiri oleh anggota dan masyarakat.



Menurut dr Yenni R, saat kami wawancara menyampaikan, bahwa kita harus ini ingin memberikan kado HUT TNI Ke 78 melalui Pos Koramil 0824/28 Pakusari dengan melakukan bakti sosial pemeriksaan gratis di Maposramil ini, baik kita peruntukkan anggota militer dan ibu-ibunya, maupun masyarakat disekitarnya. Sebagai sesama instansi yang mengabdikan kepada masyarakat di Kecamatan Pakusari yang banyak dibantu oleh TNI, saya menyampaikan Selamat HUT Ke 78 TNI, semoga senantiasa berjaya menjadi patriot pengawal NKRI.

Demikian halnya Boma S, kami dari manajemen Yamaha Kebonsari, tidak dapat memberikan apa-apa pada HUT TNI ke 78 ini, namun kita ingin sama-sama berbakti dengan bakti sosial melalui Service gratis ini, semoga memberikan manfaat bagi TNI maupun masyarakat di sekitar Pos Koramil Pakusari ini. Dirgahayu TNI Ke 78 semoga selalu jaya sebagai pengawal NKRI. Ujarnya.



Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W saat diwawancarai menyampaikan terima kasih kepada Kepala Puskesmas dan Managemen Yamaha Kebonsari serta semua pihak yang selama ini banyak membantu tugas-tugas kewilayahan kami Pos Koramil Pakusari.

Mohon maaf atas segala kekurangan kami, tentunya kedepan kerjasama san kolaborasi ini akan kita tingkatkan menjadi lebih baik lagi dalam pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan NKRI. jelas Danposramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyikapi kegiatan jajarannya tersebut menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak, terima kasih atas segala kontribusinya, terima kasih atas kerjasama san sinerginya dengan jajaran Koramil, semoga apanyang kita lakukan memberikan manfaat bagi masyarakat.



Saya bangga menjadi bagian dari masyarakat Jember, yang kompak, kolaboratif dalam berbagai kegiatan, terima kasih dan mari terus kita tingkatkan persatuan dan kesatuan kita dalam mengawal pembangunan, dalam mengisi kemerdekaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)